

Trasladarse a un nuevo hogar, separar a los cachorros de su familia y cambiar su entorno puede resultar bastante estresante. Este tipo de estrés de separación y aclimatación puede provocar problemas digestivos, flatulencia o diarrea en cachorros sensibles.

El cachorro se despide de su entorno familiar, de su madre y de sus hermanos. Conoce gente nueva y llega a un hogar desconocido. Al principio, todas estas nuevas impresiones suponen estrés.

Algunos cachorros son más nerviosos que otros, o se agobian más rápidamente en situaciones estresantes. Los problemas digestivos, como la diarrea o la flatulencia, pueden ser consecuencia del estrés de la mudanza a un nuevo hogar. Para evitar que el cambio de alimento suponga una carga adicional para el sistema digestivo del cachorro, es mejor continuar con la misma comida durante los primeros días, antes de introducir gradualmente una dieta específica para su raza.

Un perro estresado puede reconocerse por una serie de signos

Algunos de nuestros amigos de cuatro patas se ponen muy neviosos, no quieren quedarse solos y no se separan de sus dueños. Otros se retraen o se esconden en un lugar supuestamente "seguro". En situaciones de estrés agudo, puede observarse salivación, jadeos y/o gemidos. Estas situaciones incluyen, por ejemplo, las visitas al veterinario o los viajes en coche. Procure no hacer demasiadas cosas nuevas a la vez. El cachorro debe llegar tranquilo a su nuevo hogar y debe tener tiempo para que adquirir confanza en sus nuevos dueños antes de tener que enfrentarse a nuevos retos.

Los cachorros sensibles pueden perder literalmente el apetito debido al estrés del cambio

La pérdida de apetito también puede deberse al estrés de acostumbrarse a su nuevo entorno. En este caso, resulta útil ofrecerle algo especialmente sabroso o darle temporalmente de comer de tu mano. Al mismo tiempo, el cachorro está aprendiendo que sus nuevos humanos son personas de confanza que le darán comida, atención y cariño.

Rehabilitación profesional del intestino mediante una alta concentración de cultivos intestinales probióticos

Los problemas gastrointestinales persistentes pueden calmarse con probióticos. FloraComplex, FortiFlora de ProPlan o cualquier otro probiótico contiene una alta concentración de cultivos probióticos (*Enterococcus faecium*), es ideal para estabilizar la flora intestinal de cachorros y gatitos. Garantiza que los cultivos probióticos sobrevivan al paso por el estómago y lleguen a su destino: el intestino.